



北平田保育園 H26.11.28(金) No.10



来週から12月に入り、今年も残り1か月となりますね。今週は、晴れた日をみては園庭へあそびに行く子ども達です。園庭の風景も木の葉が落ち寂しさを感じますが、子ども達の大きな笑い声で元気になります! (^_^)!

さて、12月といえば…子ども達が楽しみにしている“クリスマス”そこで、サンタさんにお願いしたいものを絵にして描いてみました。保育室に飾ってありますので、ぜひ参考にしてみてください(^_-)-☆



アートな世界へ…

パステルアートに挑戦!!

今年のクリスマスの飾りは何をしようかと考え、パステルアートにしようと思いました。パステルを削りパウダー状にして、指で思いのままにくるくると描いていくのです。少し難しいかなと思いましたが、子ども達は思いのほか「やりたいと！」と…。自分の好きな色を選び、茶こしで削って指で色をつけるその顔は真剣そのもの。淡い色合いに仕上がり、見ていて“ほんわか”しました。

上手にお茶をたてたよ～ 「おいしい～」



先日、最後の茶道教室がありました。最後ということで、自分でお茶をたてました。楽しみにしていた子ども達！先生からたてかたを教えていただき、「1の字だよ」と数字の1を書くように優しく上下に茶せんを動かして、泡が出来るまで頑張っていましたよ。自分でたてたお茶は格別だったようで「おいしい～！！」「苦くない！」と言って飲んでいました。話を聞いた年中さんも、年長さんになったら出来る！と、楽しみがまた一つできたようです。



サッカー大会の日程が決まりました！

H. 27. 1. 31 (土) 場所 国体記念体育馆

北平田チームは、北平田イレブンと北平田リーダーの2チームでのエントリーです。サッカー大会についての詳細は、後日お知らせします。

※12月のサッカーの練習日は16日(火)・26日(金)です。この日は、国体記念体育馆に行き練習をします。準備物はいつも通りですが、寒くないような服装で登園させてください。9時出発ですので、送迎のお子さんは、8時45分まで来てください。尚、天候により地区内のバスが遅れる場合がありますが、バス到着後出発します。

～おねがい～

※着替えを持ち帰りました。確認をお願いします。最近、記名の無い物が増えてきましたので、名前の確認をよろしくお願いします。
※発表会の衣装の準備については、来週早々にお知らせしますので、もう少しお待ちください。